

女子バレー部・笹野さん、県選抜として全国大会へ、市長・教育長激励会が行われました

いつも本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

この度、本校3年生の笹野さんが、「JOC ジュニアオリンピックカップ 第39回全国都道府県対抗中学校バレー部大会」の奈良県選抜選手に選出されました。

これを受け、12月19日、葛城市役所にて市長および教育長による激励会が執り行われました。

市役所での激励会の様子

激励会では、阿古市長ならびに椿本教育長より、温かい励ましの言葉をいただきました。 笹野さんは、県代表としての自覚と誇りを胸に、大会に向けた力強い決意を表明してくれました。 トップレベルの選手たちが集う大舞台での活躍は、本校生徒全員にとっても大きな励みとなります。

笹野さんは、日頃の厳しい練習に真摯に取り組み、技術だけでなく精神面でもチームを牽引してきました。 その努力が実を結び、今回の大舞台への切符を手にしました。

クリスマスの12月25日から始まる熱い戦い。 葛城市、そして奈良県の代表としてコートを駆け巡る笹野さんに、皆様の温かいご声援をよろしくお願ひいたします！

頑張れ、笹野さん！

